
“Abbiamo  la  responsabilità  di
promuovere  esperienze  di
Associazione Lasalliana”
“L’Associazione Lasalliana per la missione, il suo sviluppo per il futuro” è stato il
tema del Seminario sulla Ricerca Lasalliana 2024, a cui hanno partecipato 53
Fratelli e laici lasalliani provenienti dalle cinque Regioni dell’Istituto, che per una
settimana  (dal  28  ottobre  al  1°  novembre)  hanno  scambiato  esperienze  e
conoscenze in un’atmosfera partecipativa e fraterna di spiritualità lasalliana.

Dio chiama alla missione e all’Associazione
Colette  Allix,  della  Fraternità  Educativa  La  Salle  Francia,  afferma:  “Questo
Seminario mi ha permesso di approfondire il concetto di Associazione al
di fuori del mio Distretto (…) e di capire che può avere significati diversi
per i lasalliani a seconda del contesto, ma sempre legati al nostro cammino
personale e al legame che abbiamo con Dio, perché, in definitiva, è sempre Lui
che ci chiama sia alla Missione che all’Associazione”.

Allo stesso modo, Fratel Camilo Andrés Aguilar, del Distretto lasalliano di Bogotà,
conferma che “è stata un’opportunità molto arricchente per scoprire i  diversi
ritmi,  le  diverse  esperienze,  i  diversi  luoghi  in  cui  lo  Spirito  di  Dio  ci  sta
sicuramente guidando come comunità di lasalliani”. Per questo motivo, “abbiamo
la responsabilità di promuovere esperienze di Associazione Lasalliana”

Un’esperienza dello Spirito
Inoltre, il religioso colombiano è convinto che “l‘Associazione per il servizio
educativo dei poveri non dipenda da una struttura né che si trovi in sè
stessa; al contrario, è un’esperienza dello Spirito, di incontro fraterno, di
connessione comunitaria e di risposta alle necessità e alle grida che sorgono nella
vita e alle quali noi lasalliani ci sentiamo sfidati a rispondere”.

Da parte  sua,  Mary Catherine Fox,  ricercatrice  della  Conferenza dei  Fratelli
Cristiani della RELAN, sottolinea la profondità dei contributi di Fratel Pedro Gil
durante le sue presentazioni: “Alcune cose che mi sono rimaste impresse sono le
sue idee sulle dimensioni e sugli elementi. In altre parole, non possiamo decidere
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solo di volere la spiritualità lasalliana, o la pedagogia lasalliana, o la giustizia
sociale. Dobbiamo avere l’intero carisma; dobbiamo essere immersi nell’intero
carisma”.

La ricerca lasalliana oggi
A  conti  fatti,  Fratel  Santiago  Rodríguez  Mancini,  Direttore  dell’Ufficio  del
Patrimonio Lasalliano e della Ricerca, ha affermato che “questo Seminario sulla
Ricerca  Lasalliana,  che  abbiamo  voluto  proporre  prima  di  tutto,  ha  inteso
destituire  l’idea  che  solo  i  ricercatori  professionisti  facciano  ricerca.
Abbiamo  voluto  coinvolgere  coloro  che  fossero  già  impegnati  nella  ricerca
sull’Associazione Lasalliana in questo momento,  la  nuova comunità lasalliana,
come la definisce Fratel Pedro Gil, e persone provenienti da ambiti diversi, da
strutture di Istituto, di Distretto, o semplicemente gente che lavora nel mondo
lasalliano a partire dalle loro opere educative”.

“Crediamo che in realtà la ricerca si produca quando la pratica reale si incontra
con  ciò  che  si  definisce  illuminazione  teorica,  ricerca  bibliografica,  ricerca
storica”,  continua  Fratel  Santiago,  aggiungendo  che  “gli  obiettivi  del  nostro
Seminario  sono  stati  molto  semplici,  se  vogliamo.  Il  primo:  che  le  persone
potessero uscire arricchite dall’incontro; e il secondo: che insieme, d’ora in poi,
si  possano  trovare  orientamenti  per  lavorare  sull’Associazione  come
esperienza e sull’Associazione in termini di strutture. E credo che grazie
alla  preparazione di  ciascuno dei  partecipanti  e  all’intenso lavoro che hanno
saputo  svolgere,  questi  due  obiettivi  siano  stati  raggiunti  molto  bene”,  ha
concluso.

Condividiamo la trasmissione LaSalleOrg News con le testimonianze di
alcuni partecipanti e organizzatori del Seminario sulla Ricerca Lasalliana
2024.


